

新生活になれてきた今こそ要注意!!

—SNSの投稿について—

4月当初からの多少の緊張感から解放されたこの時期、SNSをめぐるトラブルが起りがちです。スマートフォンの利用についてちゃんと意識していますか？

3月におこなわれた情報モラル教室の際の講師の方が、ネットの特性とモラル教室のまとめとして話されていた内容と、投稿について注意すべき事項を下に載せておきます。今一度しっかりと意識してください。

・ネットの特性

ネット上では、相手の表情や雰囲気がわからないので、ごかいが生まれやすい。

自分はバカにしているつもりはなくても、

もしかすると・・・

自分はバカにされたと思っていても、

もしかすると・・・

・まとめ

人によって言葉やイラストのとらえ方はちがう、
ネット上では相手の表情や雰囲気がわからないので、
ごかいが生まれやすい。

自分はバカにしているつもりはなくても、

もしかすると・・・

自分はバカにされたと思っていても、

もしかすると・・・



○SNSへの適切な投稿について注意すべき内容

- ・情報発信者としての自覚を持ち、法令や規範などをしっかりと守る。
- ・安易に見知らぬ人間との交流を持たない。「友だち」の登録は、信頼できる“知っている人”だけにする。また、知っている人から「友だち申請」が届いたとしても、本当に本人かどうかをしっかりと確認する。
- ・自分はもちろん、友人・知人の個人情報に関する書き込みは行わない。
- ・自分以外の人を写った写真や情報を発信する際には、あらかじめその人に許可を得る。
- ・投稿する前に内容を必ず確認する
- ・他人を中傷したり、侮辱したりする投稿はしない。
- ・他人になりすまして情報を発信しない。
- ・人をおとしめるような言動はつつしむ。
- ・違法、もしくは不当な情報、それらの行為をおおる情報を投稿しない
- ・公共ルールやマナーに反するような行為をすることや、それをアピールするような写真を含む情報を投稿しない。
- ・トラブルに巻き込まれたとき、もしくはその可能性があるときは、必ず相談する

いざ、前期中間考査 ーしっかり勉強しましょう!! ー

6月3日より前期中間考査が始まります。

1 試験日程や試験範囲をしっかりと把握した中で計画的に学習に取り組みましょう。

わからない内容があった時は、そのままにせず友人や先生たちに質問するなどしましょう

2 規則正しい生活を心がけましょう

十分な睡眠をとるなど抵抗力を高めるなど、規則正しい生活を心がけて体調管理に努めながら勉強に取り組みましょう。



3 様々な形でのリフレッシュを図りましょう。

気分転換も大切です。ただし、人がたくさん集まるような場所を訪れたあとは、引き続きこまめな手洗いやうがいなどの対策を心がけるようにしてください。

SC (スクールカウンセラー) 講演より

4月17日(水)岩見沢東高校のスクールカウンセラーである中野ひろみ先生が「コミュニケーションの達人になろう」というタイトルで、対面コミュニケーションの話や、おこりがちなトラブルなどの内容で講演してくださいました。

お話の内容も非常にわかりやすく、話を聞いている生徒の真剣な表情が印象的でした。

中野先生には、今年度も月に1回程度カウンセリングの機会を持っていただきます。講演の中でお話しされていましたが、「人に相談すること」が大事です。

カウンセリングは生徒優先ではありますが、空きがあれば保護者の方でも可能な場合があります。希望される方は生徒を通じて担任まで申し出ていただくようよろしくお願いいたします



6月の予定

- 3日(月)～5日(水) 前期中間考査
- 6日(火) 進路講話
- 10日(月) 生活体験発表説明・原稿入力
- 11日(火) 進路コース別ガイダンス
- 12日(水) SC(スクールカウンセラー) 来校日
- 13日(木)・14日(金)、19日(水)～21日(金)
個人面談週間(今回は担任の先生以外との面談です)
- 15日(土)・16日(日) 定体連全道大会当番校(生徒は登校日)
- 16日(月)・17日(火) 振替休日(定体連全道大会分)
- 21日(金) 給食費納入日
- 24日(月) 生活体験発表原稿締め切り



↑ツツジ

※今年から生活体験発表校内大会が夏休み前に実施することとなっています。

原稿完成に向け慌ただしい日が続きますが、しっかり取り組みましょう!!

※21日(金)から全日制の学校祭準備が本格化します。

教室内に学校祭に必要な物品等が置かれることになるなど、色々錯綜します。いつも以上に教室内に忘れ物などをしないようにしてください。